



PORTAL FORUM SHOP REGISTER SUCHE MEMBERS TEAM GALERIE STRECKEN LINKS

ocross » [Motocross National & International](#) » **PM: Greenergy Team: Nachbericht Finale Schrems**

» Hallo Gast [[registrieren](#)] [anmelden](#)

[hema](#) »

[Druckvorschau](#)

[NEUES THEMA](#) [Antwort](#)

Seite

PM: Greenergy Team: Nachbericht Finale Schrems

[Zitat](#) [Edit](#) [Suchen](#) [Melden](#) [Print](#) [Share](#)

3 x GOLD für die Greenergy MX Teamfahrer in der NÖ-Motocross-Landesmeisterschaft!

„Bravo“ Marvin Salzer, „Bravo“ David Schöpfbeck und „Bravo“ Patrick Wimmer. Marvin, David und Patrick sichern sich den ersten NÖ-Motocross-Landesmeistertitel und überzeugten auch beim großen Finale zur Amateur Masters Austria in Schrems. Philipp Wimmer darf über den Vize-Meistertitel in der Pro MX 1 Klasse jubeln und Rafael Auferbauer fährt seine stärkste 250ccm-Saison und holte den sehr guten 3.ten Gesamtrang bei den AMA Junioren!

Vor 3 Jahren hat Markus Auferbauer die Idee ein Motocross-Team mit jungen talentierten Fahrern aufzustellen, in die Tat umgesetzt. Schon in den letzten beiden Saisonen feierten die Greenergy MX Team Piloten powered by willhaben.at schöne Erfolge.

Die große „Sternstunde“ gab es aber in dieser Saison und beim Finale in Schrems (NÖ) am 26. September wurden auch die verdienten Landesmeisterteller offiziell: „In Schrems konnte ich ein gutes Finale fahren, obwohl ich leicht verkühlt war. Ich freue mich sehr, nun den ersten NÖ-Landesmeistertitel feiern zu können. Nach 3 MX Masters Austria Gesamtsiegen kann ich auch diesen Erfolg verbuchen. Danke an WILLHABEN.AT, der Firma RICO, Wimmer Sonnenschutz Technik und dem gesamten Greenergy MX Team. Ich wurde im Team sehr gut aufgenommen, wir hatten ein super Klima. Nach 6 Jahren auf Kawasaki war 2015 nun mein erstes Jahr auf KTM“, sagt mit Patrick Wimmer der PRO MX 1 Landesmeister 2015. Der 27-jährige Instandhaltungstechniker aus Schiedlberg konnte mit großem Vorsprung den Landesmeisterteller gewinnen, Rang 2 ging an Philipp Wimmer (ebenso Greenergy MX Team powered by willhaben.at) der sich ab sofort Vize-Landesmeister nennen darf.

Für den 16-jährigen Rafael Auferbauer war Schrems kein einfaches Rennen: „Ich hatte in beiden Läufen zur Juniorenklasse den Hole-Shot und führte zu Rennbeginn. Leider bekam ich im zweiten Rennen starke Probleme mit dem Fahrwerk, konnte aber den Top 5-Rang absichern“, erzählt der Niederösterreicher, der heuer auf Honda den beachtlichen 3.ten Gesamtrang in der Amateur Masters Junioren Klasse erzielen konnte. Schon in Langenlois-Mittelberg am 6. September stand David Schöpfbeck aus Horn als erster Pro MX 2 Landesmeister fest, der 21-jährige Kawasaki-Pilot bringt dem Greenergy MX Team powered by willhaben.at also in dieser wichtigen MX 2 Klasse die GOLD-Medaille.

Seit der Teamgründung ist der hochtalentierte Motocross-Rookie Marvin Salzer dabei: Nach dem 65er OÖ Cup Titel und dem 65er MX Masters Austria Titel kürte sich der 12-jährige Husqvarna-Nachwuchsfahrer heuer in Schrems überlegen zum 85ccm-Landesmeister in Niederösterreich.

Die Landesmeisterschaft ist vorbei, aber dennoch warten auf die Greenergy MX Teamfahrer noch einige Herbstrennen, die Meisterschaftsfeier wird aber bereits vorbereitet. Mehr Infos: www.mx-greenergy.at

Infos: Markus Auferbauer – greenergy@kabelplus.at od. markus.auferbauer@willhaben.at / Tel. 0676 331 13 38
Presse: Tom Katzensteiner – katzensteiner@sport-presse.at od. thomas@sport-presse.at / Tel. 0676 400 99 18